

Comunicado de Prensa No. 172-11
Acapulco, Gro., 07 de junio de 2011

En Acapulco, Conagua impulsa el tratamiento de aguas negras y trabaja para incrementar el abasto de agua potable: Luege

- Inicia el Programa de Rescate y Operación de Plantas de Tratamiento de Aguas Residuales, para garantizar la eficiencia en materia de saneamiento beneficiando a más de un millón de personas
- Anuncian la construcción del Acueducto Lomas de Chapultepec para incrementar en mil 250 l/s el abastecimiento de agua potable en los próximos 30 años
- La Conagua incentivará el buen funcionamiento la infraestructura de saneamiento al entregar, a través del Programa de Tratamiento de Aguas Residuales, 50 centavos por cada metro cúbico (m³) de agua saneada que cumpla con los lineamientos sanitarios

El Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege, acompañado de Ángel Heladio Aguirre Rivero, Gobernador de Guerrero, pusieron en marcha el Programa de Rescate y Operación de Plantas de Tratamiento de Aguas Residuales (PTAR's), a fin de que 45 de las 62 plantas con que cuenta la entidad sean operadas por la Comisión de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento del Estado de Guerrero (Capaseg), ya que constitucionalmente son los estados y los municipios, los responsables de sanear y evitar la descarga de aguas negras en los cuerpos receptores.

Durante una gira de trabajo por Acapulco, Luege felicitó al mandatario estatal y al Presidente Municipal de Acapulco por los esfuerzos realizados para mejorar la eficiencia en el saneamiento de aguas negras, pues adelantó que ya se tienen contratadas a las empresas que se encargarán de la operación de las 45 plantas en los siguientes 12 meses, lo cual representará una inversión de 134.5 millones de pesos (mdp), de los cuales 70% estarán a cargo del Gobierno del Estado y el resto será a portación municipal.

Asimismo, aclaró que, la Conagua incentivará el buen funcionamiento de esa infraestructura de saneamiento al entregar, a través del Programa de Tratamiento de Aguas Residuales, 50 centavos por cada metro cúbico (m³) de agua saneada que generen, siempre y cuando cumpla con los lineamientos sanitarios correspondientes.

José Luis Luege aseveró que la eficiente operación de la infraestructura de saneamiento es de vital importancia, en primer lugar, para esta ciudad, pues le permite ofrecer a los turistas —su principal fuente de ingresos— playas más limpias y un ambiente más saludable.

En este mismo rubro, José Luis Luege dio el banderazo al inicio de operaciones de la PTAR Real Hacienda, en la que realizó una inversión total de casi 7 mdp, de los cuales más de 6 mdp fueron aportación federal y el resto, estatal.

Detalló que de esta forma se beneficiará al millón de habitantes de Acapulco y se realizará una inversión superior a 2 mil mdp, a fin de que se tengan mejores condiciones de vida, se puedan ofrecer mejores servicios y se incremente el atractivo de las playas.

Por otra parte, José Luis Luege y Ángel Heladio Aguirre dieron a conocer el inicio de la construcción del Acueducto Lomas de Chapultepec, que incluye dos pozos de 625 litros por segundo (l/s) cada uno, con los cuales se permitirá incrementar en mil 250 l/s el abastecimiento de agua potable a la población de Acapulco, durante los próximos 30 años, lo que se traduce en una mejor calidad de vida y en oportunidades de desarrollo.

El funcionario federal, acompañado del Gobernador y el presidente municipal, realizaron un recorrido de supervisión por el Río La Sabana, donde se construyen diversas obras de protección a la población, en beneficio de 150 mil habitantes de las colonias Renacimiento y La Sabana, asentadas en ambas márgenes de este cuerpo de agua.

Coincidieron al resaltar la importancia de este proyecto, ya que al rectificar el cauce del río y reforzar sus bordos, así como realizar su dragado, se disminuirán los riesgos de inundaciones, lo que se traduce en una mayor tranquilidad para la población.

El Director General de la Conagua dio a conocer que con los donativos que aportó el Gobierno de España a la entidad, así como con una contraparte mexicana, se dará cobertura de los servicios de agua potable y saneamiento en la zona, pues existe un gran interés de que en esta parte de la ciudad, considerada como una de las más necesitadas, se mejore de manera importante el nivel de vida.

Cada uno de los trabajos que se realizan en esta ciudad turística, así como en el resto del país, aseveró José Luis Luege, están alineados a las iniciativas que forman parte de la Agenda del Agua 2030, una política hídrica con la que el Gobierno Federal busca entregar a las futuras generaciones ríos limpios, asentamientos humanos seguros frente a inundaciones catastróficas, cobertura universal de los servicios de agua y cuencas en equilibrio.

José Luis Luege hizo un llamado a la participación social activa para que los vecinos dejen de arrojar basura a los ríos, playas y calles, pues “la riqueza de Acapulco es la riqueza de todos”. Finalmente, confirmó el compromiso de la Conagua de seguir apoyando el Programa de Saneamiento de Aguas Residuales, con el objetivo de que “todos los mexicanos podamos volver a gozar de los ríos y playas, no sólo de la entidad, sino de todo el país. Así, el beneficio será para las actuales y las futuras generaciones”.

ooOoo